

AXIAL® RR10™ BOMBER 1/10 4WD RTR

AXI03016T1 RANDY SLAWSON BOMBER VERSION
AXI03016T2 SAVVY OFFROAD BOMBER VERSION



DAS ROCK MULTITALENT READY-FOR-ANYTHING ROCK RIG

Mit dem RR10™ Bomber 4WD hat Axial® das 1/10 Rock Racing dominiert. Die verbesserte Version setzt diese Dominanz mit Upgrades, wie dem Spektrum™ DX3™ Sender, roter LED-Leiste und aufregender Lackierung fort.

Axial® dominated 1/10 scale rock racing with the RR10™ Bomber 4WD. This updated rig continues that dominance with upgrades that include a Spektrum™ DX3™ radio, rear red LED light bar, and a choice of Randy Slawson Bomber or Savvy Offroad Bomber livery.



Um den originalen RR10™ Bomber 4WD RTR zu entwickeln, hat sich Axial® mit dem Bomber Fabrication Eigentümer und zweifachen King of Hammers Rock Racing Champion Randy Slawson zusammengetan. Aus dieser Kooperation ist auf Basis des schnellen und robusten Axial® Rohrrahmen ein 1/10 Scale Rock Racer der Extraklasse entstanden. Jetzt führt das Modell seine Dominanz auf der Rennstrecke mit neuer Elektronik der Marken Spektrum™ und Dynamite™ fort. Zusätzlich steht neben der Randy Slawson Bomber Lackierung nun auch die Savvy Offroad Bomber Lackierung zur Auswahl. Die Randy Slawson Version rollt auf BF Goodrich® Baja T/S KR3 Reifen aus der Box während auf der Savvy Offroad Bomber Version die Falken Wildpeak M/T Reifen aufgezogen sind.

For the original RR10™ Bomber 4WD RTR, Axial® partnered with Bomber Fabrication owner and two-time King of Hammers rock racing champion Randy Slawson to create a new level of 1/10 scale rock racing rig built on the fast, durable Axial® full tube chassis. Now that rig is set to continue its dominance with new electronics from Spektrum™ and Dynamite™ brands. Also, in addition to the Randy Slawson Bomber livery, a second option is available with Savvy Offroad Bomber livery. The Randy Slawson version includes BF Goodrich® Baja T/S KR3 tires, while the Savvy Offroad Bomber comes with Falken Wildpeak M/T tires.





1/10 SCALE ROCK RACER DER EXTRAKLASSE

A NEW LEVEL OF 1/10 SCALE ROCK RACING

Beide Bomber Versionen verfügen standardmäßig über den scale Rohr-Rahmen, robuste WB8 HD Wildboar™ Antriebswellen, Doppel-Slipper-Kupplung, Hi-Lo Getriebe mit Metallzahnradern und realistischen scale Details, wie die detaillierten Fahrerfiguren, drei verschiedenen Helmtypen (Motorsport, offener Skull Face oder Motocross), angedeuteten Stoßdämpferausgleichsbehälter und einigem mehr.

Gesperrte Differentiale vorne und hinten sorgen für zuverlässige Traktion und das versetzte Differentialgehäuse der AR60 OCP-Axle™ steigert die Bodenfreiheit und bietet einen besseren Winkel für die Antriebswelle. Das leicht zugängliche und verstellbare Akkufach an der Vorderseite des Chassis ermöglicht dir einen schnellen Akkuwechsel für welchen nur die zwei vorderen Clips der Karosserie gelöst werden müssen. Das Akkufach bietet dir dabei genügend Platz für deine 2S und 3S LiPo Akkupacks.

Der neue Spektrum™ DX3™ Sender im neuen RR10™ Bomber RTR Paket bietet dir die exklusive DSMR® Technologie für überlegene Reichweite, Reaktion und störungsfreien Betrieb. Dazu bietet dir der DX3™ Sender eine integrierte Option zur Daumensteuerung für eine präzises und sicheres einhändiges Steuern. Sowohl der Sender wie auch der mitgelieferte SR315 3-Kanal Empfänger sind voll kompatibel mit der Spektrum® Smart Technologie. Das 15kg Spektrum® S614 Servo sichert dir mit seinem Getriebe und Servohorn aus Metall immer die volle Kontrolle über die Lenkung. Servo und Empfänger sind wasserdicht und trotzen dabei allen Bedingungen, egal ob Regen oder Sonne.

Der mitgelieferte 3S-kompatible Dynamite® AE-5L Regler mit ICM™ Anschlüssen bietet dir neben der einstellbaren Motorbremse auch einen Controller mit zwei LED Anschlüssen um die neuen LED Scheinwerfer und Rücklichter anzusteuern. Im RR10 Bomber Rock Racer haben wir jetzt zwei weiße LED Scheinwerfer und einer roten LED Lichtleiste mit zwei roten LEDs im Heck verbaut.

Standard features in both Bomber versions are the scale tube chassis; durable front and rear WB8 HD Wildboar™ driveshafts; dual slipper clutch; Hi-Lo transmission with all-metal internal gears; and realistic scale details including molded driver figures, three pairs of helmets (motorsport, open skull-face and motocross), molded shock reservoirs and more.

True, 4-wheel drive locked differentials are included for dependable traction. The offset pumpkin of the AR60 OCP-Axle™ increases ground clearance and provides a better driveshaft angle. Thanks to the forward-mounted, easy access battery tray, you can access the adjustable battery compartment simply by removing two body clips to release the front hood. The compartment offers plenty of room to secure 2S or 3S LiPo batteries.

The updated RR10™ Bomber RTR package's new Spektrum™ DX3™ radio uses exclusive DSMR® technology for superior range, response, and interference resistance. The DX3™ transmitter's integrated thumb steering option makes it possible to steer one-handed safely and precisely. Both the transmitter and the supplied SR315 3-channel receiver are fully compatible with Spektrum™ Smart technology. The 15kg Spektrum™ S614 servo includes metal gears and a metal servo horn for strong, reliable steering. Like the receiver, the servo is waterproof for running in any conditions, rain or shine.

The included 3S LiPo capable Dynamite® AE-5L ESC with ICM™ connectors features adjustable drag brake and a light controller with dual LED outputs to accommodate the new LED headlights and tail lights. The RR10 Bomber rock racer now features two forward-facing white LEDs, two white LEDs on the front for rock lights, and a new rear LED light bar with two red LEDs.

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

MERKMALE / FEATURES

- Robuster Rohrrahmen aus Verbundkunststoff
- AR60 OCP-Axle™ mit versetztem Differenzialgehäuse
- Gesperrte 4WD Differenziale
- Leicht zugängliches, frontseitig montiertes Akkufach
- Starkes voll kugelgelagertes Getriebe mit Metallzahnradern
- Langlebiges Stirnrad mit 32er Steigung für hohe Drehmomente
- King/Fox Stoßdämpfer aus Aluminium mit präzise gearbeiteten Kolben
- 4-Link Aufhängung
- BF Goodrich® Baja T/A KR3 Reifen (Randy Slawson Bomber Version)
- Falken Wildpeak M/T Reifen (Savvy Offroad Bomber Version)
- Offiziell lizenzierte Trail Ready 2.2 beadlock und Raceline Felgen
- Zusätzliche Stoßdämpfer Montagepunkte
- Realistische scale Details
- Starke WB8 HD Antriebswellen
- Spektrum™ DX3™ Sender
- Spektrum™ SR315 3-Kanal Empfänger und wasserdichte Empfänger Box
- Spektrum™ S614 wasserdichtes 15kg Servo mit Metallgetriebe
- Dynamite® AE-5L wasserdichter 3S LiPo fähiger Regler
- Axial® 35T Motor
- Zwei weiße LEDs auf einer nach vorne gerichteten Lichtleiste
- Zwei nach vorne gerichtete weiße LEDs als Rock Lights
- Nach hinten gerichtete racing-style Licht-Leiste mit zwei roten LEDs
- Strong, composite plastic full tube chassis
- AR60 OCP-AXLE™ with offset pumpkin
- True 4WD locked differentials
- Easy-access, forward mounted, adjustable battery tray
- Strong full ball bearing transmission with all-metal internal gears
- Durable 32-pitch spur gear for high-torque applications
- Aluminum King/Fox Shocks with precision-machined pistons
- 4-Link suspension
- BF Goodrich® Baja T/A KR3 tires (Randy Slawson Bomber version)
- Falken Wildpeak M/T tires (Savvy Offroad Bomber version)
- Officially licensed Trail Ready 2.2 beadlock wheels and Raceline Wheels
- Multiple shock mounting points
- Realistic scale details
- Strong WB8 HD driveshafts
- Spektrum™ DX3™ transmitter
- Spektrum™ SR315 3-channel receiver and waterproof receiver box
- Spektrum™ S614 15kg waterproof metal gear servo
- Dynamite® AE-5L waterproof, 3S LiPo capable ESC
- Axial® 35T motor
- Two white LEDs on a forward-facing light bar
- Two forward facing white LED rock lights
- Rear racing-style light bar with two red LEDs





SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Vorfertigungsgrad:	Ready-to-Run	Completion Level:	Ready-to-Run
Größe / Maßstab::	1/10	Scale:	1/10
Länge:	570mm	Length:	22.4 in (570mm)
Breite:	280mm	Width:	11.0 in (280mm)
Höhe:	230mm	Height:	9.0 in (230mm)
Gewicht:	2.83kg	Weight:	6.26 lb (2.83kg)
Bodenfreiheit:	72mm	Ground Clearance:	2.8 in (72mm)
Radstand:	375mm	Wheelbase:	14.75 in (375mm)
Spurbreite:	292mm	Track:	11.50 in (292mm)
Spurbreite vorne:	292mm	Front Track:	11.50 in (292mm)
Spurbreite hinten:	292mm	Rear Track:	11.50 in (292mm)
Chassis:	Kunststoff	Chassis:	Plastic
Aufhängung:	Starrachse	Suspension:	Solid Axle
Stoßdämpfer Typ:	103mm Coil-Over Dämpfer	Shock Type:	4.0 in (103mm) Coilover
Antriebsstrang:	4WD	Drivetrain:	4WD
Differential:	Spool (gesperrt)	Differential:	Spool (Locked)
Felgentyp:	Plastik Beadlock	Wheel Type:	Plastic Beadlock
Raddurchmesser:	55.88mm	Wheel Diameter:	2.2 in (55.88mm)
Radbreite:	44.45mm	Wheel Width:	1.74 in (44.45mm)
Reifenmaterial:	SBR30	Tire Compound:	SBR30
Reifenprofil:	Offiziell Lizenzierte Scale Profile	Tire Tread:	Officially Licensed
Reifendurchmesser:	133.35mm	Tire Diameter:	5.25 in (133.35mm)
Motor Typ:	Bürstenmotor	Motor Type:	Brushed
Motor Größe:	35T	Motor Size:	35T
Ritzel:	12Z	Pinion:	12T
Stirnrad:	64Z	Spur Gear:	64T
Zahnradsteigung:	32er-Steigung	Gear Pitch:	32-pitch
Regler inkludiert:	Ja	Speed Control Included:	Yes
Sender:	Spektrum™ DX3™ (SPM2340)	Radio:	Spektrum™ DX3™ (SPM2340)
Servos inkludiert:	Ja	Servos Included:	Yes
Karosserie:	Tiefgezogen	Body:	Screened
Kugellager:	Vollständig aus Metall	Ball Bearings:	All metal
Gleitlager:	Vollständig aus Metall	Bushing Material:	Metal
Erfahrungslevel:	Anfänger	Experience Level:	Beginner
Empf. Einsatzgebiet:	Alle Terrains	Recommended Environment:	All-Terrain
Montage erforderlich:	Nein	Is Assembly Required:	No

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Axial® RR10™ Bomber 1/10 4WD RTR
 - (1) Spektrum™ DX3™ 3-Kanal 2.4GHz DSMR® Sender
 - (1) Bedienungsanleitung
- (1) Axial® RR10™ Bomber 1/10 4WD RTR
 - (1) Spektrum™ DX3™ 3-Channel 2.4GHz DSMR® Radio
 - (1) Product manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- Akkupack
 - Kompatibles Ladegerät

SMART IT UP:

 - PowerStage Bundle 3S (SPMXPS3I)
 - » (1) Spektrum 5000mAh 3S 11.1V 50C Smart LiPo Battery Hardcase, IC5
 - » (1) Spektrum S150 AC/DC Smart Charger, 1x50W
 - » (1) Spektrum Adapter: IC3 Battery / IC5 Device, 4"/100mm Wire 10 AWG
- Battery
 - Compatible Battery Charger

SMART IT UP:

 - PowerStage Bundle 3S (SPMXPS3I)
 - » (1) Spektrum 5000mAh 3S 11.1V 50C Smart LiPo Battery Hardcase, IC5
 - » (1) Spektrum S150 AC/DC Smart Charger, 1x50W
 - » (1) Spektrum Adapter: IC3 Battery / IC5 Device, 4"/100mm Wire 10 AWG



Art.Nr.	Beschreibung / Description		
AXI03016T1 Blue	AXIAL® RR10™ BOMBER 1/10 4WD RTR		
AXI03016T2 Black			
SPMXPS3I	SPEKTRUM™ SMART POWERSTAGE BUNDLE 3S		



SMART Powerstage™
3S
Battery and Charger
Bundle

SMART
TECHNOLOGY
POWERSTAGE™
BATTERY & CHARGER BUNDLE



3S 5000mAh 50C LiPo **Battery**
(SPMX50003S50H5)



**Spektrum™ Mini Smart S150
Charger (SPMXC1070I)**